
Le sedute ordinarie del CCR e CR della CORSI

Le sfide future della RSI
Il 5 ottobre si sono tenute a Luga

no le sedute ordinarie del Comitato
del Consiglio regionale (CCR) e del
Consiglioregionale (CR) della CORSI
(Società cooperativa per la Radiote
levisione svizzera di lingua italiana).

Il presidente Luigi Pedrazzini ha
presentato i vari aspetti della prossi
ma campagna relativa all’iniziativa
“No Billag”, sulla quale la CORSI si
impegnerà a sensibilizzare l’opinio
ne pubblica della Svizzera italiana. Il
direttore Maurizio Canetta ha inve
ce presentato la situazione della RSI
con riferimento ad alcuni progetti
(Campus Comano, la nuova LA2),
all’evoluzione degliascolti (tendenza
positiva per Rete Uno) e alle nuove

proposte nei programmi. Canettaha
poi riassunto la vicenda della man
cata trasmissione, da parte della RSI,
deiderbyticinesi dihockey.CRe CCR
hanno preso attodeglisforzi fatti dal
ladirezione, giudicandonecorretto il
comportamento. Sulla fruibilità dei
programmi online in tutte le regioni
della Svizzera italiana, il CCR ha co
stituito un gruppo di lavoro che nei
prossimimesi raccoglierà lenecessa
rie informazioni con lo scopo, se ne
cessario, di sollecitare interventi per
migliorare la ricezione. Il problema
riguarda in particolare le zone peri
feriche che, agli occhi della CORSI,
devono benebeneficiare dello stesso trat
tamentodegliagglomeratiurbani.


